

# *Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères conclut sa visite au Laos (+Photos)*

---



**Peñalver rend hommage à Martí à l'école de l'amitié Cuba-Laos. Photo : Twitter**

Vientiane, 6 sept (RHC) Le premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Gerardo Peñalver, achève aujourd'hui une visite au Laos, dernière étape d'une tournée dans trois pays d'Indochine visant à renforcer les relations et à promouvoir la coopération.

Le dernier jour de sa visite, M. Peñalver et sa délégation ont visité l'école de l'amitié Laos-Cuba.

Le responsable cubain a écrit sur son compte Twitter : "Nous avons reçu un accueil chaleureux de la part de ses élèves et nous avons échangé des vues fraternellement avec les directeurs, les enseignants, les membres du groupe d'amitié de Cuba et les dirigeants communautaires", "Nous avons rendu hommage à José Martí lors de la visite de l'école..."



M. Peñalver a été reçu la veille par M. Thongsavanah Phomvihane, membre du Comité central du Parti populaire révolutionnaire lao (PPRL) et responsable de sa Commission des relations extérieures, avec qui il a convenu que l'échange d'expériences sur la construction du socialisme contribue au développement des liens bilatéraux.



Le même jour, il a rendu une visite de courtoisie au membre du Bureau politique du PPRL et vice-Premier ministre du Laos, Sonexay Siphandone, ce qui a permis de ratifier la priorité que les deux pays accordent à leurs relations, ainsi que la volonté d'élargir la coopération dans tous les domaines d'intérêt commun.

Auparavant, M. Peñalver et son homologue Bounleua Phandanouvong avaient signé le plan de collaboration 2022-2025 entre les ministères des affaires étrangères, qui, ont-ils relevé, contribuera également à renforcer les relations amicales existantes entre les deux parties.

La signature du document a eu lieu à la fin des entretiens officiels entre Phandanouvong et Peñalver, qui est arrivé au Laos, troisième et dernière escale de son périple en Indochine, qui a compris le Vietnam et le Cambodge.

Le vice-ministre des affaires étrangères a commencé ses activités dans cette ville par une rencontre avec le vice-président de l'Assemblée nationale (Parlement) et responsable de l'Association d'amitié avec Cuba, Chaleun Yiapahoeur.

À cette occasion, il a remis à son hôte l'Ordre de la solidarité et le sceau du 60e anniversaire de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), en reconnaissance de sa trajectoire solidaire et de son

attachement inconditionnel à la défense de la Révolution cubaine.

Au cours de sa première journée ici, il a également visité l'entreprise Phanphet, spécialisée dans la production de riz et d'autres denrées alimentaires, le cuiseur That Luang et le temple Sisaket. En juin dernier, les hauts dirigeants du Parti communiste de Cuba (PCC), Miguel Diaz-Canel, et du PPRL, Thongloun Sisoulith, ont tenu une vidéoconférence dans laquelle ils ont souligné les relations d'amitié et de solidarité de plus en plus constantes entre les deux pays.

Nous attachons une grande priorité et une grande importance aux liens d'amitié et de coopération qui unissent les peuples, les partis et les gouvernements de Cuba et du Laos, a souligné M. Díaz-Canel, qui a transmis à ses interlocuteurs un salut chaleureux et fraternel du général d'armée Raúl Castro.

Au cours du dialogue, le président cubain a formulé des propositions visant à renforcer les liens économiques bilatéraux et à étendre la coopération dans les domaines de la santé, de l'éducation, du sport, des produits pharmaceutiques, de la biotechnologie et de l'agriculture (Source:PL/Twitter).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298447-le-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-conclut-sa-visite-au-laos-photos>



**Radio Habana Cuba**